

Gaby Hartmann, 51 Jahre



Wie bin ich den zu den WV gekommen?

Im Mai 2014 habe ich im ZDF, in der Sendung „Sonntags“, einen Beitrag über den Verein Wahlverwandtschaften e. V. gesehen und habe sofort gedacht, das muss nach Minden. Im November 2014 war es dann so weit.

Suchst Du selbst auch einen Wahlverwandten?

Ja, das tue ich wirklich, da ich ein großer Anhänger von Gemeinschaften bin. Meine Beschäftigung, seit vielen Jahren, mit dem Mehrgenerationenwohnen hat mir deutlich gemacht, wo meine Sehnsucht liegt.

Wann finden die Begegnungsveranstaltungen in Minden statt?

Wir treffen uns jeden 3. Sonntag im BF, Bildungswerk für Friedensarbeit, Alte Kirchstr. 11-15 in Minden. Genaue Infos auf der Website www.wahlverwandtschaften.org unter „Termine & Regionales“. Wir versuchen uns zusätzlich noch an einem zweiten Termin im Monat zu treffen, zum Bsp. haben wir Weihnachten und Silvester zusammen verbracht, außerdem haben wir schon zusammen gekocht und uns zu einem Brunch getroffen. Geplant ist, dass wir uns an den Feiertage um Ostern (sowie sonstigen Feiertagen) wieder im Cafe´ treffen, den Abend vorm 1. Mai gemeinsam gestalten, gemeinsam (ohne Männer) am 23. Mai zum Interkulturellen Frauenfest gehen und vielleicht ein kleines Sommerfest.

Was ich in meiner Freizeit gerne mache:

- am liebsten verbringe ich Zeit mit netten Menschen
- ich tanze und lese gern
- genieße die Zeit an der Weser
- und ich freue mich auf weitere nette Menschen, die zu den Treffen der Wahlverwandtschaften kommen.

Für Minden sucht Gaby noch eine 2. Person, die sich mit ihr das Ehrenamt teilen möchte. Internetkenntnisse sind dabei von Vorteil, ebenso die Bereitschaft, mit der Presse zu sprechen. Bitte melden unter hartmann@wahlverwandtschaften.org



Wahlverwandtschaften